



**Vorwort von Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer
für die Broschüre zu den Finalspielen der Squash-Bundesliga 2016/17**

Sport verbindet und lehrt uns Toleranz, Teamgeist, Solidarität, aber auch den Umgang mit Sieg und Niederlage. Viele Werte, die im Sport vermittelt werden, wie zum Beispiel Leistungs- und Teamfähigkeit, aber auch Stärke und Ausdauer, Willenskraft und Durchhaltevermögen, haben ihre Gültigkeit und Wichtigkeit weit über den Sport hinaus. Wettkämpfe sind jene Bereiche im Leben, wo man an die Grenzen gehen muss, um erfolgreich zu sein. Die Grenzen zu spüren, sie immer erweitern zu wollen, um die Leistungen zu verbessern, sind die Faktoren, die den Sport für viele so reizvoll machen. Mit kleinen Schritten den Erfolg zu erreichen, aber auch die Niederlage zu erfahren, sind Erlebnisse, die Lebenserfahrung bedeuten und wesentlichen Einfluss auf die Persönlichkeitsbildung nehmen. Sport hat in unserer Gesellschaft einen immer wichtiger werdenden Stellenwert in der Gesundheitsvorsorge und steigert das körperliche Wohlbefinden.

Als Landeshauptmann der Steiermark ist es mir immer eine besondere Freude zu sehen, dass die bunte Vielfalt an Sportveranstaltungen das „Grüne Herz Österreichs“ kräftig schlagen lässt. Ich möchte mich daher bei all jenen bedanken, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen, dem Österreichischen und dem Steirischen Squash Rackets Verband, den zahlreichen Helfern sowie den Sponsoren, ohne deren Zutun eine so hochkarätige Veranstaltung nicht möglich wäre.

Abschließend wünsche ich allen Sportlerinnen und Sportlern sowie den Besucherinnen und Besuchern spannende und verletzungsfreie Finals piele, den Teilnehmerinnen und Teilnehmern darüber hinaus auch viel Erfolg!

Ein steirisches „Glück auf!“

Hermann Schützenhöfer
Landeshauptmann der Steiermark